

*Elisabeth*  
HISTOIRE

Conté le 8 août 1957 par Octave Harvie, 66 ans, de Fatima  
(Iles-de-la-Madeleine).

Mes amis j'avais vous conter un' histoire vraie. Une fois, c'était en premier les prêtres se mariaient. C'était un prêtre, il était marié avec une fille... ça c'est avant Notre-Seigneur qui est v'nu su' la terre. Toujours il était marié avec Elisabeth, pis toujours il priait pour avoir un enfant. Toujours il a... quand il a vu qu'ils pouvoient pas avoir un enfant, il était rendu à pas moins de 90, la femme avait pas moins de 90 ans, d'après les nouvelles. Il' étaient déconfortés. Toujours en disant la messe y a un ange qui apparut au prêtre, il a dit :

- Votre femme engendera un fils <sup>pis</sup> vous l'appeliez Jean.

Pis su' l'coup le prêtre a pas pu l'croire, il a dit :

- Il y a pas d'moyen, iladit là femme est bas (??) d'son âge

- Ben il a dit, de pas n'avoir.

- Eru à ma parole, bon vous s'rez sans parole jusqu'à temps l'enfant saye né.

Héen toujours la messe a fini par signer.

Les fidèles savaient pas, quoi ça voulait dire, que le prêtre pouvait pu parler mais, entous les cas il a fini sa messe par signe.

Toujours quand l'enfant a v'nu au monde, tout l'monde trouvait  
ça drôle, chacun voulait l'nommer son nom.

La femme a fait signe de donner un morceau de papier à son mari,  
Zacharie qui s'appelait. Pis toujours il a manqué su' l'papier  
"Mon fils vous l'appeliez Jean". Pis en écrivant "mon fils vous  
l'appeliez Jean" il a commencé à parler, pis il leux a conté l'histoire  
quoi c'qu'avait arrivé. Pis d'après les nouvelles c'est Saint-Baptiste.

Transcription : Josette Bilodeau

Copiste : J.B.